



## Aeropuerto de Santiago: Nuevo Pudahuel acelera obras en Terminal Nacional

Un factor clave en las demoras de los procesos de preembarque de pasajeros se ha relacionado con las obras que se realizan en el Aeropuerto de Santiago. En particular, con los trabajos en el Terminal 1 destinado a vuelos nacionales.

El área oriente para embarques nacionales está inhabilitada desde el 1° de octubre y desde Nuevo Pudahuel buscarían apurar la remodelación, ante un flujo de 5 millones de pasajeros estimado para los meses de enero y febrero.

“La concesionaria Nuevo Pudahuel confirma que han gestionado la aceleración de las obras en el sector del control oriente, que tiene al terminal con una entrada menos. Una vez que concluyan los trabajos de remodelación, el Terminal Nacional contará con 16 máquinas de control que agilizarán el acceso a los sectores A y B (...). Sin embargo, no hay una fecha específica para el fin de las obras”, publicó El Mercurio este domingo. •